

#verbändeverbinden

Gepägt von ihrem christlichen Glauben übernehmen die kirchlichen Verbände durch ihr vielfältiges soziales Engagement Verantwortung für ihre Mitmenschen. Dieses freiwillige bürgerschaftliche Engagement ist nicht nur für unsere Region, sondern für unsere gesamte Gesellschaft unverzichtbar. Deshalb bin ich sehr froh, dass es bei uns viele Menschen und auch Verbände gibt, die sich verantwortlich fühlen und etwas für andere oder das Gemeinwohl tun, die Initiativen ergreifen und wichtige Anliegen in die eigenen Hände nehmen. Mit ihrem vorbildlichen Einsatz machen sie unsere Gesellschaft lebenswerter und stärken den Zusammenhalt.

Tanja Schorer-Dreml, Mitglied des Landtags

